



GrDF recherche des partenaires pour la pose de ses futurs compteurs communicants

mercredi 27 mai 2015, par [lpe](#)

Par décision de principe de l'été 2013, confirmée par décisions ministérielles à l'automne 2014, les pouvoirs publics français ont souhaité, dans le domaine du gaz, le lancement d'un grand projet d'efficacité énergétique, s'appuyant sur une nouvelle technologie de compteurs communicants. Dans ce contexte, GrDF va lancer dans les prochaines années différentes consultations européennes pour des marchés de pose de compteurs communicants Gazpar (la 1ère consultation a été lancée au 3ème trimestre 2014 pour le Nord Bretagne, dont la zone pilote du Pays de Saint Briec).

La seconde consultation sera lancée d'ici quelques semaines.

Elle engagera le déploiement industriel du projet prévu pour débuter en janvier 2017, et concerne un parc d'environ 5,5 millions de compteurs en France.

Cette seconde consultation intègre notamment le déploiement des nouveaux compteurs sur l'ensemble de la région Poitou-Charentes.

GrDF recherche des entreprises capables de répondre aux cinq enjeux majeurs du déploiement :

- Délivrer au plus grand nombre les bénéfices apportés par le comptage évolué
- Respecter les délais et les coûts de déploiement
- Satisfaire le client par une prestation de qualité
- Contribuer à garantir la sécurité des personnes et des biens
- Prendre en compte les dimensions sociales et environnementales dans les activités

Vous souhaitez participer à ce grand projet d'efficacité énergétique en étant l'un des prestataires de pose ?

Vous souhaitez en savoir plus sur les prestations attendues, le calendrier, les modalités de mise en concurrence ?

GrDF met à disposition sur son site [grdf.fr](http://www.grdf.fr) un ensemble de précisions concernant la consultation à venir, et en particulier un support de présentation accessible avec le lien suivant :

<http://www.grdf.fr/prestataires/entreprise-grdf/prestation-pose-gazpar>